

## APPELS À TÉMOINS

### L'ALCOOLISME AU FÉMININ : COMMENT AIDER UNE MÈRE DE FAMILLE APRÈS UNE POST-CURE?

---

Par **Profil supprimé** Posté le 30/11/2016 à 22h40

Bonjour ,

Je fais mon mémoire d'assistante sociale sur l'alcoolisme au féminin et le retour au quotidien de la mère de famille après une post-cure . J'aimerais bien rentrer en contact avec des personnes qui ont accompagnés leur mère dans un projet de soin ou après leur retour de post-cure.

Si c'est possible de rentrer en contact avec des mères de famille qui sont dans leur début de processus de soins et aussi celles qui sont dans la démarche de guérison durable et qui ont fait un sevrage plus une postcure.

J'ai aussi pour souhait de rentrer en contact avec des associations qui ont accompagnés ces famille.

Je vous remercie par avance ,en vous précisant que tous les témoignages sont anonymes.

## 2 RÉPONSES

---

**MangoPassion** - 14/01/2017 à 14h47

Bonjour, Est ce que c'est trop tard pour repondre/tu as trouve ce que tu cherchais? Meilleurs voeux

---

**Profil supprimé** - 19/01/2017 à 23h03

Bonjour MangoPassion ,merci pour les voeux,je te souhaites également une bonne année 2017.Je suis toujours en recherche de témoignages si tu es intéressée ,je te laisse une adresse mail pour un entretien.

c'est nikitakorogo@gmail.com

Merci pour ta contribution et à bientôt

---